



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

Année

2010-2011

Président :

Claudine BRENCKLÉ
9, rue Principale
68220 WENTZWILLER
☎ privé : 03.89.68.74.64
☎ port : 06.89.82.28.15
namaste.cb@free.fr

1^{er} Vice - Président :

Roland Kloetzlen
20, rue de la Pyramide
68128 VILLAGE-NEUF
☎ privé : 03.89.67.59.03
☎ port : 06.21.05.84.28
r.kloetzlen@mk-travelgroup.ch

2^{ème} Vice - Président :

Robert DURAND
34, rue de Lectoure
68300 SAINT-LOUIS
☎ privé : 03.89.69.49.31
☎ port : +4179.672.11.66

Past Président :

Romain CHARON
11, rue de la Dime
68730 MICHELBAACH le BAS
☎ privé : 03.89.68.85.49
charonr@wanadoo.fr

Secrétaire :

Jean-Lou BOUVARD
2B, rue des Champs
68300 SAINT-LOUIS
☎ privé : 09.54.84.59.16
☎ prof : +4161.688.72.63

Trésorier :

Michel FRITZINGER
21, rue de Habsheim
68400 RIEDISHEIM
☎ privé : 03.69.77.47.77
☎ port : 06.06.77.47.77

Animateur -

Chef du Protocole :

Denis Arnoux
26, rue de Folgensbourg
68220 HESINGUE
☎ port : 06.07.83.27.60
denis.arnoux@wanadoo.fr

Jean-Pierre MULLER
☎ port : 06.08.66.08.07

Site Internet :

www.lionsclub.6x.to

LA CIRCULAIRE DE MARS 2011

Le Mot de la Présidente

Alors que l'hiver précoce laissait présager une neige abondante et persistante, les amateurs de glisse sont restés sur leur faim tant la nature s'est révélée capricieuse.

Mais déjà la page se tourne et ce sont les événements troublants d'un printemps instable qui frappe à nos portes et réveillent nos consciences en ajoutant encore un peu plus d'incertitude dans un monde qui dérape.

Au soir du 10 février, nous étions nombreux à nous retrouver pour découvrir la Brasserie de Saint-Louis. Accueil très chaleureux de notre hôte, Eric Wissler qui a su nous captiver en retraçant l'historique de la Brasserie. Fidèle à la tradition de nos ancêtres, la cervoise a coulé à flots pour l'apéritif. D'une humeur très joyeuse notre groupe a poursuivi la soirée par un menu concocté par M. Lucien Wimmer, agapes dignes d'un restaurant gastronomique dont la qualité ferait bien d'inspirer le chef de cuisine de notre « fief ». Gentillesse et professionnalisme de la maîtresse des lieux secondée par les membres du bureau pour le service, qui pour l'occasion ont donné un charme supplémentaire à cette soirée en créant une ambiance feutrée et particulière de « zen attitude ».

La soirée du 24 février réservée aux membres et aux affaires courantes du club a été riche en informations et nous a apporté son lot de surprises en portant entre autre à notre connaissance la proposition de présentation de notre ami François Rotzinger à la candidature au poste de gouverneur du District 103 Est pour l'année 2014/2015, (voir l'annexe) ce qui est de bonne augure pour notre Club. Tous nos encouragements et nos sincères félicitations à François pour ce poste. La première soirée consacrée à cette élection aura lieu à Paris le 22 Octobre 2011, lors d'un Congrès.

La parole a été donnée aux présidents des différentes commissions de notre Club où un échange interactif avec tous les membres présents a permis de faire avancer les projets en cours.

Dans un mois aura lieu la soirée des Jeunes Artistes animée par notre ami François. A ce jour, plus d'une vingtaine de jeunes sont déjà inscrits pour participer à cette manifestation. Gageons que celle-ci se révèle un grand succès et je vous invite à y participer très nombreux.

Un planning des tâches à effectuer vous sera communiqué prochainement.

Le 25^{ème} concert sera organisé le 10 Mai prochain. J'insiste vraiment sur la mission de chacun pour aller démarcher auprès des entreprises afin de réaliser une plaquette aussi digne que les années précédentes. Il en va de la réussite de notre concert qui je vous le rappelle, représente notre action majeure pour le financement de nos œuvres. Un effort est demandé à chacun pour pérenniser l'image du Club dans la ville.

Nous nous retrouverons le 10 mars pour une conférence dont le thème est à « vous couper le souffle » s'agissant de l'année. Je vous attends dans les profondeurs des abysses que notre conteur vous fera découvrir avec passion.

Enfin, je vous annonce d'un changement dans le programme. Contrairement à ce qui avait été annoncé, notre Assemblée Générale aura lieu le 31 Mars et non le 24. Vous n'êtes pas sans connaître l'importance d'une AG pour la vie d'un Club et c'est à cette occasion qu'aura lieu l'élection du nouveau bureau 2011/2012.

A cette occasion, nous aimerions réaliser une nouvelle photo de groupe, pour mettre à jour celle existante.

Past Présidents : A. Roques, W. Richardt, H. Robert, L. Lacroix, P. Lévy, A. Kippelen, M. Berger, P. Oberiether, R. Berger, J. Hussler, C. Sutter, A. Meder, J. Meyer, C. Lévy, A. Moulin, M. Decker, M. Mary, G. Cabocel, J. Barthel, G. Koering, P. Noël, S. Parra, C. Haberland, F. Mutterer, J-M. Winzenrieth, M. Hernandez, J-J. Diemer, J-L. Goepfert, R. Duchêne, C. Courteille, Ch. Gouttefarde, R. Berger, J. Fronsacq, J-M. Duval, F. Rotzinger, P. Wittmer, J-L. Schweitzer, F. Zinck, A. Moulin, B. Diemer, D. Arnoux, P. Patureau, N. Wolf, R. Kloetzlen, Ph. Huber, B. Spittler, A. Tritz, J-D. Zoellé, B. Schmitter, R. Charon.



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

Vous trouverez en annexe l'invitation à cette manifestation où je vous espère plus que nombreux et animés de l'esprit « We serve ».

Encore un dernier point : n'ayant reçu aucun veto pour les 3 futurs membres présentés lors du mot du président en février, les parrains respectifs peuvent inviter leur « protégé » à venir partager nos réunions et approcher notre club en douceur.

Chaleureusement

Claudine



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

Février 2011 LES INFOS DU SECRETAIRE

LA VIE DU CLUB

Jeudi 10 Février : Visite de la Brasserie de Saint Louis

Soirée très agréable dans une ambiance feutrée où 31 membres se sont retrouvés pour passer un moment convivial emprunt d'une « zen attitude ». Repas goûteux, service parfait, hôtesse attentionnées et au petit soin de tous.

Jeudi 24 Février : Soirée affaires du Club

22 membres présents où différents sujets concernant le club ont été abordés.

La Parole a été donnée aux présidents présents responsables de commissions et divers points ont été traités.

AGENDA de Mars :

Jeudi 10 : Conférence à vous couper le souffle sur l'apnée par Roland Specker

Aéroport - 20H00 – Digestif – avec conjoints

Vendredi 11 : Visite de notre gouverneur à Altkirch

Je serai présente ainsi que 4 membres du bureau, sans oublier bien sûr André et François qui font partie du bureau du gouverneur.

Pour les membres qui désirent venir se joindre à nous pour le repas, c'est à 20 Heures au Restaurant de « l'Auberge Sundgauvienne » à Altkirch. Veuillez me confirmer votre présence pour mardi au plus tard ; je vous en remercie.

Mercredi 30 : Réunion de zone organisée par le Club de Guebwiller à 19 h aux Rives au Domaine du Lac à Guebwiller.

Réunion de travail à 19 h pour le bureau

Dîner ouvert à tous à 20 H 30.

J'attends vos inscriptions.

Jeudi 31 : Assemblée Générale de printemps - 19H30 – Diner – membres

Votre présence à tous est vivement souhaitée pour notre Assemblée Générale.

L'invitation se trouve en annexe de ce courrier. Le lieu vous sera communiqué prochainement.



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

.....et en avril 2011 :

Samedi 2 : Salon des jeunes artistes – Salle Nusser – avec conjoints et amis – 20 H
N'hésitez pas à envoyer l'invitation que François vous a adressée par courriel à tous vos amis et connaissances. Merci.

Les 9 et 10 Avril prochains : Congrès de Printemps à Lunéville.

Anniversaires

Nos meilleurs vœux à nos natifs de mars:

Théo Bach	le 2
François Rotzinger	le 6
Alex Freze	le 29

Et pour terminer :

**« Etre bon avec les autres et avec soi. Les aider à vivre, s'aider soi-même à vivre, voilà
La vraie charité »**

Alain



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

INVITATION A L'ASSEMBLEE GENERALE

Cher Membre,

Tu es cordialement invité à assister à notre Assemblée Générale ordinaire de printemps qui se tiendra le :

Jeudi 31 Mars 2011 à 19 h 30

L'ordre du jour sera le suivant :

- Election du Conseil d'Administration 2010/2011
- Travaux des Commissions
- Divers

Venez nombreux.
Toutes mes amitiés
La Présidente
Claudine Brencklé



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

Annexe

PRESENTATION CANDIDATURE AU POSTE DE GOUVERNEUR DISTRICT EST 2014-2015

En cette réunion statutaire, entre membres, consacrée aux affaires du Club, je voudrais vous parler de LIONISME, et plus particulièrement de l'engagement de chaque Lions qu'on peut résumer ainsi « Nul n'oblige à être Lions, mais être Lions oblige ».

Quand nous avons été cooptés, et lors de la cérémonie d'insignation, nous avons tous pris un certain nombre d'engagements et notamment celui « d'accepter les postes de responsabilité qui nous sont proposés (vice-président, Président, secrétaire, trésorier, chef du protocole, Président de la Commission des Effectifs) ». La plupart des membres s'en acquitte, parfois rapidement, parfois tardivement, peu importe.

A ces obligations incontournables dans le Club, certains membres ont acceptés des fonctions élargies, notamment de Président de la Zone 62 (8 clubs), voire Président de la Région 6 (16 Clubs). Dans notre Club je citerai notre Président Fondateur André ROQUES, Marc BERGER le frère de Raoul, Raymond DUCHENE et François ROTZINGER.

Certains membres ont été appelés à des fonctions dans le District Est et au sein du District Multiple 103. Il s'agit de François ROTZINGER et de votre serviteur. Mais, si je suis devant vous, ce n'est pas pour parler de moi, mais de notre ami François que je prie de bien vouloir me rejoindre.

Vous savez tous ce que François apporte à notre Club, et ce dès son arrivée en 1990. Il a apporté son dynamisme, ses idées novatrices qu'il avait au préalable éprouvé au sein de la Jeune Chambre Economique. Il a occupé tous les postes dans le Club, parfois plusieurs fois : Président, secrétaire, trésorier, protocole, effectifs. C'est aussi lui qui a été à l'origine de l'organisation du premier Congrès de District à Saint-Louis, celui de Printemps en avril 1997. Il a d'ailleurs été le Commissaire du Congrès. Il anime avec compétence et enthousiasme la Commission Jeunesse dont le Salon des Jeunes Talents, et très bientôt la première Soirée des Artistes sont les actions les plus marquantes, mais pas les seules.

Ce que François a réalisé et réalise encore, il le multiplie également à l'échelle du District Est. Président de Zone et de Région en 1998/99, il a été secrétaire du District Est en 1999/2000 dans le Cabinet du Gouverneur de l'époque, notre regretté ami André MOULIN. Puis il fut de 2002 à 2009 chargé de Mission Congrès, puis depuis 2009 et jusqu'en 2012 Délégué de District à la Commission Nationale Jeunesse. Il a également été de 2000 à 2008, Délégué VPA pour la Région 6, et depuis 2008 il cumule le poste de Vice-Président VPA. Enfin François est également Formateur de District, très bientôt certifié. François a participé à plus de 30 Congrès de District et à plusieurs Conventions Nationales.



LIONS INTERNATIONAL

DISTRICT 103 EST – RÉGION VI – ZONE 62

CLUB DE SAINT-LOUIS

L'énumération de ses engagements est impressionnante et vous pouvez imaginer tous ceux qui ont eu recours à ses services et ont apprécié ses compétences qu'il a exercées avec beaucoup d'humanisme et de disponibilité.

C'est donc tout naturellement, que de nombreux Past – Gouverneurs l'on sollicité pour qu'il présente sa candidature à la fonction de Gouverneur du District Est. François accepte de se présenter à cette fonction importante en 2014/2015.

Mais ce n'est pas François qui peut se présenter, c'est notre Club qui présente sa candidature et nous devons écrire en ce sens au Gouverneur Gérard HERMAN et ce avant le 30 juin 2011.

Sa candidature sera présentée par notre Club lors de l'Assemblée Générale. du Congrès d'Automne qui se déroulera sur une journée à Strasbourg le samedi 22 octobre 2011. Bien entendu, il convient dès maintenant de noter cette date, car nous devons impérativement utiliser les 5 bulletins de vote auxquels nous avons droit. Notre participation au vote est d'autant impérative, qu'il y aura peut-être, même sans doute une ou plusieurs autres candidatures.

Je pense que nous pouvons doré et déjà souhaiter bonne chance à notre ami François. Mais son élection à cette fonction l'éloignera de notre Club pendant près de 2 ans : un peu moins dans son année de premier vice –gouverneur élu en 2013/2014, mais il aura toutefois à travailler avec son futur bureau et surtout il suivra de nombreuses formations. Enfin pendant son année de Gouverneur, il sera des nôtres sans doute dès qu'il le pourra, mais toutefois sa charge l'éloignera beaucoup de sa région. L'engagement que prendra François devra aussi être celui de tous les membres de notre Club et notamment celui de prendre en charge toutes les actions dédiées à la Jeunesse et dont notre Projet de Club en a fait l'axe principal de nos actions. Je pense que le plus grand Club de notre District est à même de relever ce défi. Je passe la parole à François.

André TRITZ – 24 février 2011